

Avis de nomination

Cynthia Boucher

Directrice des services d'hébergement
RI et directrice principale RPA

C'est avec plaisir que je vous informe de la nomination de Cynthia Boucher au poste de directrice des services d'hébergement RI et directrice principale RPA du Groupe Santé Arbec. Son affectation officielle a débuté depuis le 31 octobre 2022.

Madame Boucher travaille dans l'organisation depuis novembre 2020. Elle a occupé les postes de responsable qualité des soins et services, conseillère cadre à la qualité et directrice régionale RI-RPA. Elle a assuré l'intérim de son poste actuel à main levée et a su prendre le relais avec brio.

Depuis son arrivée, en plus d'exceller dans tout ce qu'elle fait, sa capacité à répondre aux défis, sa rigueur, son attitude dynamique, sa loyauté, sa curiosité, son expérience et ses forces ont su nous convaincre que cette promotion est tout à fait méritée.

Je désire la féliciter pour cette nomination et l'assurer de mon entière collaboration ainsi que celle de toute l'équipe de direction. Joignez-vous à moi pour la féliciter.

Le directeur général,



Sylvain Lebel